

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh variabel independen pembiayaan produktif variabel terkait yaitu tingkat kesejahteraan masyarakat. Berdasarkan Pembahasan hasil penelitian maka disimpulkan Terdapat dampak positif yang berpengaruh antara pembiayaan produktif Kopsyah BMI terhadap peningkatan ekonomi masyarakat. Hal tersebut dibuktikan Nilai signifikansi sebesar 0,001 yaitu 0,403, serta Hasil uji t adalah t hitung  $3,425 > 1,999$ , sehingga dapat disimpulkan  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Dengan begitu apabila pembiayaan produktif koperasi syariah mengalami kenaikan maka peningkatan ekonomi masyarakat akan meningkat. Sedangkan besarnya pengaruh pembiayaan produktif koperasi syariah benteng mikro Indonesia terhadap peningkatan ekonomi masyarakat kabupaten Tangerang BMI area II sebesar 15,9%, dan sisanya sebesar 84,1% dipengaruhi oleh variabel lain. Terdapat pengaruh korelasi Kopsyah BMI terhadap peningkatan ekonomi masyarakat dapat dilihat bahwa nilai koefisien korelasi (R) adalah 0,399 yaitu terletak pada interval koefisien (0,21 -

0,40) yang berarti tingkat hubungan antara pembiayaan produktif dengan peningkatan ekonomi masyarakat adalah lemah.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan yang diperoleh dalam penelitian ini, penulis dapat memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi pihak koperasi Syariah ataupun Lembaga Keuangan lainnya agar dapat meningkatkan, mengembangkan serta mempermudah dalam rangka efektifitas dan efisisensi dalam pembiayaan produktif kepada para nasabah.
2. Bagi masyarakat agar mampu memaksimalkan dan mengembangkan modal dalam rangka memehi kebutuhan hidup dan meninigkatkan kesejateraan dengan membuka usaha-usaha baik skala kecil maupun besar.
3. Memungkinkan pemerintah daerah untuk berpartisipasi dalam pemantauan dan analisis kebijakan terkait keuangan Lembaga kuangan lainnya.
4. Peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan penelitiannya lebih lanjut melalui pengembangan variabel lainnya.